

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **PUTU PRADJNA LITUHAYU MAHARANI**
 No. Induk/NISN : **2796/0141048431**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Sengkan**
 Alamat : **Jl. Kaliurang Km. 7**

Kelas : **III C**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2023/2024**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani baik pada sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani baik dalam sikap disiplin, jujur, reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	94	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami pertumbuhan dan perkembangan diri sebagai anugerah Allah, baik dalam kemampuan memahami ajaran Yesus dan karya-Nya dalam perjanjian baru	95	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan perbuatan baik di sekolah dan menulis doa syukur
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	93	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi makna keberagaman karakteristik individu, baik dalam kemampuan memahami arti gambar lambang negara	93	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan pengalaman persatuan dalam keberagaman, baik dalam keterampilan mengelompokkan keberagaman individu
3	Bahasa Indonesia	70	92	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah, baik dalam kemampuan mengetahui informasi melalui wawancara dan teks bacaan	96	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil wawancara, baik dalam keterampilan menyajikan hasil informasi tentang perubahan wujud benda
4	Matematika	65	91	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan sifat operasi hitung pada bilangan cacah, baik dalam kemampuan memahami suatu bilangan sebagai jumlah selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah	90	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan operasi hitung, baik dalam keterampilan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku
5	IPA	-						
6	IPS	-						
7	SBdP	75	90	B	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui dinamika gerak tari, baik dalam kemampuan memahami unsur karya dekoratif	91	B	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya dekoratif dengan teknik potong, lipat, dan sambung, baik dalam keterampilan dapat menyanyikan lagu dengan intonasi, pengucapan dan irama yang baik.
8	PJOK	75	93	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan, baik dalam kemampuan Memahami kombinasi gerak dasar lokomotor	89	B	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan perlunya memilih makanan bergizi dan jajanan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh, baik dalam keterampilan Mempraktikkan bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan
9	Bahasa Jawa	65	90	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah dan memahami tembang Macapat, Pucung, cangkriman, dan geguritan	91	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah dan melantunkan tembang macapat Pucung, menggunakan cangkriman, dan menyampaikan geguritan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	93	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kalimat dan teks deskriptif bergambar sangat sederhana mengenai Animals dan Electronic Devices dan Mengetahui kosakata beserta artinya mengenai Clothes dan Months	93	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menentukan ujaran kosa kata bahasa Inggris sangat sederhana mengenai Animals dan Electronic Devices dan Mengeja ujaran kosa kata bahasa Inggris dengan tanda baca yang benar yang melibatkan kata, frasa dan kalimat sangat sederhana mengenai Clothes dan Months
11	TIK	65	82	B	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal tampilan dan bagian-bagian pada Windows Explorer, baik dalam kemampuan mengenal bagian-bagian pada Windows Explorer	85	B	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan menu pada Windows Explorer untuk menggambar, baik dalam keterampilan menggunakan menu dan ikon pada Windows Explorer untuk mengolah file dan folder
12	Karawitan	65	94	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui nama-nama instrumen gamelan beserta bentuknya dan dua macam laras gamelan dan mengetahui fungsi jenis-jenis tabuh gamelan, dan memahami simbol-simbol dalam notasi karawitan Jawa	96	A	Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan cara memainkan gending lancar menthok-menthok laras pelog beserta vokalnya dan mempraktikkan cara memainkan gending lancar cublak-cublak suweng laras slendro beserta vokalnya

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2			
3	Gamelan	A	Sangat Baik

D. SARAN-SARAN

Ananda Putu Pradjna Lituhayu Maharani sangat baik hasil belajar yang diperoleh, tetap fokus dan semangat agar prestasi belajarmu meningkat

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	147 Cm.	
2.	Berat Badan	40 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Berlubang

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....



Mengetahui,
Kepala Sekolah
Andreas Indra Purnama, S.T., S.Pd
G. 9369

Sleman, 15 Desember 2023
Wali Kelas,

Cornelia Widyaningsih, S.Pd.
G. 9815



RAPOR PROJEK Penguatan Profil Pelajar Pancasila

Nama Sekolah : SD Kanisius Sengkan Semester : 1 (Satu)
 Alamat : Jalan Kaliurang KM 7 Kelas : Kelas III
 Nama Peserta Didik : PUTU PRADJNA LITUHAYU MAHARANI Fase : B
 Nomor Induk/NISN : 2796 / 0141048431 Tahun Pelajaran : 2023/2024

Projek Profil 1 : Pembuatan Telur Asin Rasa Rendang

Projek Profil-1 ini adalah projek pertama di kelas III SD. Projek ini diharapkan membangun 3 dimensi profil pelajar Pancasila, yaitu Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa dan Berakhlak Mulia, Mandiri, dan Kreatif. Pada projek ini, peserta didik mengidentifikasi potensi ekonomi di tingkat lokal dan masalah yang ada dalam pengembangan potensi tersebut, serta kaitannya dengan aspek lingkungan, sosial, dan kesejahteraan. Melalui pengenalan cara perkembangbiakan pada hewan dan kegiatan ekonomi, peserta didik kemudian merancang strategi untuk meningkatkan potensi ekonomi lokal dalam kerangka pembangunan berkelanjutan. Peserta didik diajak terlibat dalam kegiatan ekonomi rumah tangga melalui kegiatan membuat telur asin yang kemudian diikuti dengan proses analisis dan refleksi dari hasil kegiatan tersebut. Sehingga kreatifitas dan budaya kewirausahaan peserta didik dapat ditumbuhkembangkan.

Projek Profil 1 : Pembuatan Telur Asin Rasa Rendang	MB	SB	BSH	SAB
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia				
* Memahami Keterhubungan Ekosistem Bumi.				V
Mandiri				
* Menunjukkan inisiatif dan bekerja secara mandiri.			V	
* Percaya diri, tangguh (resilient), dan adaptif.				V
Kreatif				
* Menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal.				V

Catatan Proses

Sangat berkembang dalam memahami keterhubungan antara satu ciptaan dengan ciptaan Tuhan yang lain. Tetap bertahan mengerjakan tugas ketika dihadapkan dengan tantangan dan berusaha menyesuaikan strateginya ketika upaya sebelumnya tidak berhasil. Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya sesuai dengan minat dan kesukaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan serta mengapresiasi karya dan tindakan yang dihasilkan. Berkembang sesuai harapan dalam Mempertimbangkan, memilih, dan mengadopsi berbagai strategi dan mengidentifikasi sumber bantuan yang diperlukan serta berinisiatif menjalankannya untuk mendapatkan hasil belajar yang diinginkan.

Keterangan:

- MB : Mulai berkembang
- SB : Sudah berkembang
- BSH : Berkembang sesuai harapan
- SAB : Sangat berkembang

Koordinator Projek

Cornelia Widyaningsih, S.Pd
G.9815

Sleman, 15 Desember 2023
Guru Kelas

Cornelia Widyaningsih, S.Pd
G. 9815

